

Te invitamos a la primera edición del **Foro Económico Paraguay en Bilbao**, el 3 de marzo en el Palacio Euskalduna, con el objetivo de conocer sus ventajas y promover la participación de nuestras empresas en su economía y desarrollo, aprovechando las oportunidades que nos ofrece.

El sector del **calzado se encuentra entre las líneas preferentes de desarrollo industrial** para la República del Paraguay, con un importante impulso gracias al Sistema General de Preferencias de la Unión Europea (SGP+). El país tiene una gran capacidad



Patrocinan





energética con las tarifas eléctricas más bajas de la región, cuenta con la población más joven de América (el 65% se encuentra por debajo de los 25 años) y su costo laboral comparativo es el menor de todos los países del Mercosur. El crecimiento promedio del **PIB de Paraguay es del 4,5% anual** y tiene una **carga impositiva reducida al 10%**.

Solicita tu invitación Plazas limitadas

Colaboran

































Más información CUÁNDO 3 de marzo 2015 | A partir de las 9:00h DÓNDE Palacio Euskalduna, Sala A3





48160 Derio (Bizkaia)

Endika Gutierrez de Rozas | Mov.: +34 605 722 651

egr@rbtconsulting.es

Estibaliz de la Calle Cancela | Mov.: +34 635 720 828 ecc@rbtconsulting.es